
地域密着型サービス運営推進会議  報告書 

 

会議名称：令和 4年度  第 6 回 運営推進会議 

 

事業所名：グループホーム やまもも 

 

種    類：   グループホーム    ・    小規模多機能型居宅介護 

 

日    時： 令和 5年 2月 22日（ 水 ）  10 時 00 分  ～ 11 時 00 分 

      ※上記日程を予定していましたが、コロナウイルスの感染防止の為、 

       会議は中止、資料を送付し意見を郵送頂く書面上の会議の形とさせて 

頂きました。 

 

会    場：グループホームより送付の資料をご覧頂き、ご意見を寄せて頂く。 

 

出 席 者：（ご意見を頂いた方） 

 

 

 

 

 

 

 

【議  題】 

・入居者報告 

・行事報告 

 

【活動状況の報告】 

月 2 回  月 曜 日  訪 問 診 療  8 名  

  月 1 回 ～ 3 回  訪 問 歯 科  口 腔 管 理     

  12 月 23 日  お 楽 し み 会 （ ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨ-・ ﾊﾞｻﾞｰ）  

  1 月 1 日 ～ 3 日  お 正 月 ≪ 福 笑 い ・ お み く じ ・ ト ラ ン プ 等 ≫  

  1 月  9 日  1 月 生 ま れ お 誕 生 会  

  2 月  2 日  パ ー ル 会 (ﾍｱｰｶｯﾄ) 

  2 月  3 日  節 分   

  2 月 18 日  2 月 生 ま れ お 誕 生 会  

   
※ 生 活 機 能 評 価 、 栄 養 管 理 評 価 は 感 染 対 策 の 為 ﾘﾓｰ ﾄで 開 催 致 し ま し た 。   

  

区分 人数 区分 人数 

利用者代表  地域包括支援センター  

利用者の家族  市役所職員 1 

地域住民の代表 1 その他  

知見を有する者  事業者 1 



【運営推進会議による評価】【要望・助言】【その他意見等】 

 

 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑやまももより日常の様子を報告≫ 

 １０年に一度の大寒波が訪れるなど、厳しい寒さの日が続いています。久しぶりの 

雪に、『珍しいねぇ』『キレイねぇ』と窓から雪景色を楽しまれる様子もみられ、外に 

出て頂くと震えあがるような冷たさに、『ここは天国ね』と室内の暖かさを実感して 

頂く日がありました。やまももでは年末年始、数名の方の退所・入所があり、少しソワ 

ソワした雰囲気の毎日を送っています。早く暖かくなって皆さんでお花見に出掛けたい 

なぁ～と春が待ち遠しいこの頃です。 

 

≪民生委員様より≫ 

  先日の 10年に 1度と言われた大寒波の雪の日、景色は綺麗だったのですが、職員の 

 方々の通勤に影響はありませんでしたか？ 

  さて、今回も行事報告、拝見させて頂きました。お楽しみ会やお正月行事など、楽し 

い内容が盛り沢山ですね。お餅をお麩に変えたり工夫されながら、これだけの行なって 

いく職員の皆様の頑張りには計り知れないものだと思いました。どうぞ体調崩されない 

ようお体大切になさってください。 

 

⇒いつもお気遣いありがとうございます。雪の影響はなかったので良かったです。 

お正月は本来なら入居者様の何名かはご家族の家へ帰り、賑やかに新年を迎え 

られる方もあったのですが、コロナの流行以降、外泊をご遠慮いただいている 

状況です。ホームの中で少しでもお正月気分を味わって頂こうと、いろいろ 

工夫しております。 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

 

≪志摩市役所様より≫ 

 令和 4年度も残すところあとわずかとなりました。利用者様ならびに職員の皆様に 

おかれましては新型コロナウイルス感染症対策にご尽力いただき誠にありがとうござ 

いました。 

 さて、政府は感染症法上の 5類への移行を決めたことから、さまざまな施策も段階的 

に変化しようとしています。『新型コロナウイルス感染症に係る要介護認定の有効期間 

の取り扱い』について、原則として、有効期間満了日が令和 5年 3月 31日までの被保 

険者に限り、適応できるという取扱いに変更となりました。今後、その他の施策も順次 

変更していくものと思われます。 

 また、厚労省は『高齢者施設等における面会の再会・推進にかかる高齢者施設等の 

職員向け動画及びリーフレットについて』という通知を発出し、ホームページで動画も 

公表しております。今後の面会再開に向けての準備にぜひともご参考にして下さい。 

 行事報告を拝見いたしました。年末年始の行事が盛りだくさんで楽しそうな雰囲気が 



伝わってきました。今後とも、感染症対策を徹底しながらも季節を感じるイベントを期 

待しております。 

まだまだ厳しい寒さが続きますので、皆様におかれましては十分お気を付けください。 

 

⇒コロナへの対応が大きく変化する年度替わりとなりグループホームも面会方法

やその他の感染対策についてどのように変えていく事が一番ベストか、いろいろ 

 と検討しております。県の医療保健部の感染対策についての研修に参加を予定し

ており、専門家の意見を参考に少しづつ開かれたホームへ戻っていきたいと考え

ております。  ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 


